



Le Grand Prix Meule Bleue revient au Mans pour une nouvelle et ultime saison, du 13 au 15 septembre 2024 sur le mythique Circuit Bugatti. Cette édition solidaire est marquée par une collaboration avec l'association AGIR contre la maladie et se veut accessible à toutes et tous.

Philippe Maindron, organisateur de l'événement, a répondu aux questions du Vitav suite à l'ouverture de la billetterie.

Qu'est ce qui vous rend particulièrement fier de cette édition 2024 des Meules Bleues ?

C'est la dernière fois que nous organisons cette course. Nous voulions donc faire nos adieux à cette épreuve qui nous a tant fait vibrer, sans la dénaturer. Nous avons prévu de raconter l'histoire des Meules Bleues grâce à un spectacle avec 1000 drones.

« Cette édition 2024 est placée sous le signe de la solidarité »

Pourquoi avoir choisi de vous associer à [AGIR contre la maladie](#) ?

J'ai eu la chance de rencontrer les membres de cette association il y a un an. J'ai été impressionné par l'investissement de Catherine Cormerais, la directrice. Cette structure a une réelle volonté d'aider les autres. En organisant les Meules Bleues pour la dernière fois, nous avons à cœur de montrer le travail incroyable que les bénévoles de cette association accomplissent.





« Nous ressentons un bel engouement autour de cette ultime édition »

Quelles sont vos estimations pour cette année ?

C'est compliqué de donner des chiffres précis puisque la billetterie vient à peine d'ouvrir, mais nous ressentons un réel engouement de la part des entreprises présentes sur les précédentes éditions. Le fait qu'il s'agisse de l'ultime édition est une source de motivation.

La participation à la course s'élève à 1980 € par équipe. Pourquoi un tel prix ?

Cette année, nous mettons en place un gros festival avec des stands sur trois jours et des animations en marge de la course. Les équipes sont composées de 16 membres. Si on divise la somme, cela revient à 40 € par personne et par jour. Nous estimons cette somme juste pour un événement de cette envergure.



Un dernier conseil pour les personnes qui souhaitent venir ?

Nous les invitons à profiter à fond de cette belle aventure, car il s'agit des 10 ans des Meules Bleues et qu'il n'y en aura pas d'autres.

Propos recueillis par Hugo GUILLOIS.

Photos : DR.

Du vendredi 13 au dimanche 15 septembre 2024, 10 ans du Grand Prix Meule Bleue au Circuit Bugatti, au Mans. Les inscriptions prennent fin le samedi 30 mars 2024. Infos sur le site <https://meulebleue.fr/edition-2024/>

Partager :



- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)